

Der Vorsitzende drückt sein Bedauern über das Ableben von Herrn Florian aus.

Es sei geplant gewesen, mit Herrn Florian das weitere Vorgehen zu besprechen, da die Fraktion „Die Linke“ die Einsetzung eines Beirats für Menschen mit Behinderung beantragt habe (Vorlage 0046/2018/An). Neben diesem Antrag liege die aktuelle Vorlage neu vor und beide Vorlagen seien zu behandeln.

Herr Erster Stadtrat Hillgruber erhält das Wort und legt dar, dass nach dem bedauerlichen Ableben von Herrn Florian eine Nachfolgeregelung gefunden werden müsse. Die CDU- als auch die SPD-Fraktion schlagen als Nachfolger für Herrn Florian Herrn Arno Jahner zum 01.04.2019 vor, da sich die Kombination eines ehrenamtlichen Beauftragten für Menschen mit Behinderungen und dem Runden Tisch bewährt habe.

Der Vorsitzende gibt Herrn Karl-Schostag Gelegenheit zur Stellungnahme.

Herr Karl-Schostag äußert sein Bedauern über das Ableben von Herrn Florian.

Er führt die Sichtweise der Fraktion „Die Linke“ aus, nach der es in Neumünster ca. 10.000 behinderte Personen gebe, die eine einzelne Person nicht hinreichend unterstützen könne. Mit der Personalie Arno Jahner als Nachfolger für Herrn Florian sei man einverstanden, wolle den Antrag auf Einrichtung eines Beirats für Menschen mit Behinderungen für sechs Monate zurückstellen. Diese Zeit solle für Rücksprachen mit Herrn Jahner genutzt werden.

Frau Lingelbach merkt an, dass der Runde Tisch zukünftig öfter als bisher einberufen werden könne.

Der Vorsitzende lässt über die Vorlage 0269/2018/DS abstimmen.

Beschluss:

Einstimmig beschlossen

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung

Anschließend wird darauf hingewiesen, dass der Antrag 0046/2018/An in der vorherigen Ausschusssitzung am 20.11.2018 bereits zurückgestellt worden sei.

Der Vorsitzende lässt über diesen Antrag abstimmen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 0

Nein-Stimmen: 9

Enthaltung: 1

Beschluss:

Abgelehnt

Endgültig entscheidende Stelle:

Sozial- und Gesundheitsausschuss